

UCRANIA

presenta ante el Consejo de Seguridad su acusación **CONTRA INGLATERRA**

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.513

CEUTA Viernes 8 Febrero de 1946

EJEMPLAR: 25 CMS

«Las tropas británicas en Indonesia amenazan la paz del mundo»



ES EL TERCER CASO DE IMPORTANCIA POLITICA SOMETIDO AL CONSEJO

Bevin contestó furioso y dijo al delegado ucraniano que mentía y que estaba perdiendo la paciencia

Londres, 7. — El delegado de Ucrania en la ONU, Manuiski, acusó en la sesión de hoy a la Gran Bretaña de haber consentido que las autoridades militares japonesas permanecieran en las Indias holandesas durante un mes después de la rendición del Japón, para dar tiempo a que llegasen tropas británicas de ocupación.

Investigaciones pertinentes sobre el mismo terreno a fin de conseguir restablecer la paz. Añadió seguidamente que la actuación de las tropas británicas era una violación de la Carta de las Naciones Unidas. El delegado soviético calificó después la situación de Indonesia de "anormal". Terminó diciendo que es evidente que después de la derrota

del Japón tenemos en Indonesia una situación que según el artículo 34 de la Carta amenaza la paz. — EFE. **BEVIN REPLICÓ AL DELEGADO UCRANIANO DICIENDO QUE MENTÍA** Agregó que ya estaba perdiendo la paciencia. Londres, 7.—El ministro británico de Asuntos Exteriores. (Pasa a la página 5)

Al exponer los fundamentos de su caso contra la Gran Bretaña, ante el Consejo de Seguridad, el delegado ucraniano manifestó que las tropas británicas amenazaban la paz del mundo.

Este constituye el tercer caso de importancia política sometido al Consejo.

El caso de Grecia ha sido resuelto con la derrota de Rusia.

El del Iran ha sido devuelto a las partes litigantes.

Al abrirse la sesión en el Consejo de Seguridad, Manuiski fue invitado a presentar su acusación después que el Consejo anotó en su orden del día otra queja: la presentada por Siria y el Líbano, solicitando la retirada inmediata de las tropas británicas y francesas en el Oriente Medio.

Manuiski empezó a leer en ruso un gran manuscrito de que iba provisto.

Después Manuiski, dijo: "La solución más clara de este problema consiste en que se nombre una Comisión especial por el Consejo de Seguridad de la ONU, para que lleve a cabo las inves-

El delegado filipino en la O.N.U. PIDE SE CONVOQUE UNA CONFERENCIA INTERNACIONAL DE PRENSA

Rusia se opone a la propuesta sobre libertad de información

NOEL BAKER CORTÓ TODA DISCUSION

Londres, 7.—El delegado filipino en la ONU, Pedro Gómez, ha presentado a la Asamblea general un documento pidiendo que se convoque una conferencia internacional de Prensa con el fin de tomar medidas para estimular el libre movimiento informativo entre todos los países, que se celebraría en la segunda serie de

sesiones de la Asamblea general. —EFE. **RUSIA TAMBIEN SE OPONE A LA LIBERTAD DE PRENSA** Londres, 7.—El delegado soviético en la ONU, embajador Gromyko, ha hecho constar su oposición a la propuesta filipina sobre la libertad de información. Dirigiéndose al Comité directivo que estudia la propuesta citada, Gromyko dijo: —¿Quiere decir el delegado de

Filipinas que en un Ministerio de la Guerra, la fuente confidencial de información deberá ser accesible a todos? El debate fue cortado en seco por el delegado británico, Noel Baker, quien dijo que el asunto y la resolución no se estudiaba ahora. —EFE.

¿Qué es de los 1.200.000 POLACOS que fueron deportados a RUSIA? "The Tablet" lo recuerda a sus lectores Londres, 7.—El semanario inglés "The Tablet" recuerda a sus lectores que aún no se ha puesto en claro el destino del resto de 1.200.000 polacos que fueron deportados a Rusia en 1939 y 1941. —EFE.

Grandes inundaciones en Flandes y Las Ardenas

Todos los puentes del Rhin y del Rhur han sido arrastrados por la corriente

Bruselas, 7.—Cientos de personas han sido obligadas a evacuar sus hogares en Flandes y en las Ardenas, debido a las inundaciones causadas por las torrenciales lluvias de estos días. Muchas casas de obreros se hallan bajo las aguas que cubren miles de acres de tierras agrícolas.

El Ejército británico de la zona del Rhin ha comunicado que todos los puentes de los alrededores, a excepción del nuevo puente "Montgomery", inaugurado el martes en Wessel, estaban amenazados de ser arrastrados por la corriente del Rhin y habían sido cerrados como medida de seguridad.

La navegación se ha interrumpido en el río Escalda, entre Torun y Audenarde.

Tales inundaciones no se habían experimentado en Bélgica desde el año 1933.

Los ingenieros británicos han afirmado que todos los pequeños puentes en las zonas del Rhin y del Rhur, habían sido arrastrados por la corriente que ha inundado las tierras de labranza.

Transjordania y el Irak apoyarán a la Liga árabe

La Cámara de diputados siria protesta por la inmigración de 1.500 judíos mensuales

Londres, 7.—Transjordania e Iran han declarado que apoyarán la campaña de la Liga Árabe para poner fin a la inmigración judía en Palestina, en una declaración conjunta en la que califican a Palestina no sólo como tierra sagrada para los árabes, sino también como escenario de la más apreciable historia del Moslem árabe.

Los dos países se unen a los principios del movimiento pan-arábigo en el Medio Oriente. La actual revuelta por la liberación, dice la declaración, "expresa verdaderamente los deseos árabes y abarca totalmente sus aspiraciones". Mientras tanto en Damasco, la Cámara de Diputados siria ha autorizado al portavoz de ese organismo a enviar telegramas de protesta a portavoces de las Cámaras de Representantes de los Estados Unidos y de Inglaterra contra el acuerdo temporal bri

La resolución fue dada a conocer el miércoles después de las conferencias entre los jefes de los dos países, el regente emir Abdullah, del Irak, y el emir Abdullah, de Transjordania. Se ha confirmado también que

(Pasa a la página 5)

APOLLO

Sesión continua desde las 5. UNIVERSAL FILMS presenta la gran producción



Nuestro próximo estreno: La gran producción nacional de FILMOFONO CINCO LOBITOS con ANTONIO CASAL y ANA MARIA CAMPOY



SANTORAL DEL DIA

8 de febrero, viernes. Santos Juan de Mata, fundador; Paulo, Lucio, Cirilaco, Dionisio, Emiliano, Sebastián, Coimta, mártires; Juvenco, Honorato, Pablo, B. Pedro el Igneo, diácono, obispos; Esteban, abad. Rito Doble. Ornamentos blancos.

LA FIESTA DEL VOTO

Los cultos que se celebrarán hoy, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, con motivo de la festividad del Voto de la Virgen, serán los que siguen: a las ocho y treinta, misa de Comunión general; a las cuatro de la tarde, el ilustrísimo Cabildo Catedral, cantará ante el altar de la Patrona, solemnes Vísperas y a las siete de la tarde, exposición mayor del Santísimo Sacramento, rezo del Santo Rosario, ejercicio piadoso, bendición y reserva. Después de la reserva, se cantará solemne Salve, con asistencia del Ilustre Ayuntamiento.

Mañana, fiesta principal, a las 10'15 tendrá lugar la tradicional función religiosa, con asistencia de las autoridades de la plaza y de los Cabildos Catedral y Municipal.

Por la tarde a las siete, se celebrarán los cultos del último día del Quinario que viene teniendo lugar en honor de la Santísima Virgen y al final, como sábado, se cantará solemne salve, asistiendo a la misma en corporación la Junta de Gobierno, de la Asociación de cocaberos de la Virgen de Africa.

PARROQUIA DE LOS REMEDIOS

Esta tarde a las siete, se celebrarán en esta parroquia los cultos que la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús, le dedica como segundo viernes del mes.

JUNTA GENERAL

El próximo domingo a las 12 y media horas, celebrará la Sección Adoradora Nocturna, su Junta general anual reglamentaria en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, en la que entre otros asuntos se elige el Presidente de la misma para el año actual.

VIGILIA

Mañana sábado a las 10'30 de

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes entries like Don Antonio Borrás Estevez (100'00), Don Juan Martínez Montes y señora (25'00), etc.

Suma anterior Ptas. 81.440'15. Suma ... Ptas. 81.695'15. (Continuará.) Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta 7 de febrero de 1946

COMPRE USTED TODOS LOS LUNES EL FARO SUPLEMENTO DEPORTIVO

Información Municipal

En la mañana de ayer, visitó el alcalde señor Ruiz Sánchez al Excmo. señor general de Ingenieros señor San Juan, para hacerle entrega personalmente de una certificación del acuerdo municipal tomado en una de las sesiones anteriores, dando las gracias a tan relevante personalidad, facilitando materiales imprescindibles para la continuación de obras municipales, que de no haber sido por esta facilidad, hubieran sido paralizadas.

También visitó en su despacho de la subdelegación de Hacienda el señor alcalde al subdelegado de Hacienda don Enrique Moreno, en visita de devolución de la que el expresado señor le hizo al señor Ruiz Sánchez a su llegada a Ceuta.

ATENTA CARTA DEL ARZOBISPO DE TOLEDO

Por el ilustrísimo señor alcalde, ha sido recibida una atenta carta del Reverendísimo señor Arzobispo de Toledo, en la que en términos muy afectuosos y cariñosos da gracias al mismo y a la Corporación, por el atento telegrama de felicitación que le fué enviado, con motivo de su exaltación a la púrpura cardenalicia.

La noche, tiene lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios, la Vigilia del mes actual, correspondiente al turno primero la que se aplica por la intención de don José Pérez Reyna.

SANTORAL PARA MAÑANA

9 de febrero, sábado. Santos Cirilo de Alejandría, doctor; Apolonia, Alejandra, Antonio, Nicéforo, mártires; Anseroto, Sabino, obispos; Primo, Donato, diáconos. Fiesta del Voto de la Virgen de Africa, Patrona de Ceuta. Rito Doble. Ornamentos blancos.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Por venta de la ficha del café-kiosko número 33, sito en el Muelle España, sin previa autorización; he acordado imponer un arresto gubernativo en la Prisión del Partido a HOSSAIN BEN ALI GADIRI SUSI y JOSE GANDIAGA MANZANO, los cuales quedan a disposición de mi Autoridad, sin perjuicio de la responsabilidad que les pueda sobrevenir al resolver el expediente que al efecto se instruye.

Ceuta, 7 de febrero de 1946. EL DELEGADO

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Por despachar bebidas alcohólicas a los musulmanes en sus establecimientos, sitos en la calle Teniente Coronel Gautier (Bodega) y Bar "411" en calle K. número 12, de la Barriada de Hadú, han sido sancionados por mi Autoridad con una multa de CIENTO CINCUENTA PESETAS cada uno de los dueños de los citados establecimientos D. FRAN CISCO RUIZ GOMEZ y doña JUANA FERNANDEZ RACIONERO.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 7 de febrero de 1946. EL DELEGADO

CERVANTES

Cualquier día de la semana es bueno para un buen film.

HOY viernes 8 de Febrero Desde las CINCO

Chamartín presenta un estreno muy esperado interpretado por el graciosísimo



Miguel Ligeró millonario! Miguel Ligeró vagabundo! Ambas cosas ocurren en esta película, en la que reírán por partida doble, gracias a la doble interpretación de MIGUEL LIGERO el indiscutible primer cómico nacional.

Días 12 y 13. Acontecimiento artístico. Sobre la escena HERMANOS CAPE

con su espectáculo único. ¡Dos horas de continuadas carcajadas!

Compañía Española de Industria y Comercio «ATLAS» S. A.

En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 15 y siguientes de los Estatutos se convoca a los señores Accionistas a Junta General Ordinaria, que se reunirá el día 23 del actual, a las 17 horas, en el domicilio social, calle José Ant.º Primo de Rivera n.º 1, 1.º.

Para asistir a dicha Junta, los señores Accionistas deberán proceder de acuerdo con lo que determinan los Estatutos Sociales. Ceuta 6 de Febrero de 1946. El Consejo de Administración.

VIVIENDAS PROTEGIDAS

La construcción de viviendas protegidas que se está llevando a cabo en la barriada de Sanjurjo, lleva un ritmo tan acelerado, que es lo más probable el que en los primeros días del próximo marzo, queden finalizados los trabajos de su construcción, y el reparto de ellas pueda verificarse a finales del mismo.

En la última sesión municipal, fué expedida por el arquitecto de la Corporación la décima certificación de trabajos realizados, por una cuantía de 304.828'62 pesetas.

ALCALDIA

En el día de mañana y hora de las 10'15, tendrá lugar la tradicional ceremonia la renovación del Voto a la Santísima Virgen de Africa.

Esta Alcaldía invita al vecindario a tan solemne acto y le ruega engalane los balcones con colgaduras de los colores nacionales.

Ceuta, 8 de febrero de 1946.

EL ALCALDE, Francisco Ruiz Sánchez.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo para su entrega al interesado, las Tarjetas de RENOVACION de Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas, que a continuación se relacionan.

Don Serafín Sos Agullar Rubio don Diego Alvarez González; doña Luisa Alvarez Ruiz; don Malmon Ben Basia Bendri; don Ali Ben Sid Mohamed Cherifi; don José Borrego Molina; don Benito Cachinero Gutiérrez; don Juan Luis Castellvi Mendoza don Rafael Castro Fernández; don José Ercina del Agua; don Fernando Garrido Campano; don Eduardo Gorrú Gómez; don Diego Gomá López; don Antonio González Fuentes; don José Guerrero Gordés; don Ramón Hidalgo Redondo; don Nicolás Linares Cano; don Juan Llanón Gómez; don Enrique Navas Vallejo; don Patricio Pacheco Mendoza; don Félix Rodríguez Morón; don Inocencio Ruiz Sanz; don Lupiano de la Torre Parras; don Guillermo Velázquez Carrillo; don Manuel Amell Martínez; don Francisco Herrera Cañada; don José Rivero Anillo; don Federico Sánchez Ruiz; don José Inocencia Arberca Rubia; don Andrés Arévalo Ramón; don Antonio García Carmona; don Rufino López Rincón; don Prudencio Rodríguez Ruiz; don Alberto Antón Orejuela; don Manuel Fernández de Bobadilla; don Pedro Pacheco Acedo; don Juan Romero Mateo; José González Gil; don Francisco Serrano Gutiérrez.

(Continuará)

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

LA FIESTA DEL VOTO

La Delegación del Ministerio de Trabajo nos manifiesta que el próximo sábado día 9, Fiesta Local del Voto, afecta solo a Oficinas Públicas, siendo laborable en los demás centros de trabajo.

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA HACE SABER: Que el Excm. Sr. Director General de Reclutamiento y personal del Ministerio del Ejército, en escrito de fecha 14 de Enero, dice lo siguiente: "El Sr. Ministro ha resuelto que el artículo 316 del vigente Reglamento Provisional de Reclutamiento se entienda ampliado en el párrafo siguiente: "Asimismo, los reclutas que por sus aficiones, o que por pertenecer a sociedades montañesas, demuestren poseer conocimiento de las técnicas del esquí o escalada, aplicables a las Unidades de montaña, podrán acogerse a cuanto disponen los párrafos anteriores, para su destino como procedentes de Reclutamiento forzoso a dichas Unidades".

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 5 de Enero de 1946.

Francisco Ruiz Sánchez.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Noticias Locales

LETRAS DE LUTO

En Algeciras ha fallecido el hijo de Ceuta, perteneciente al ba...

A sus familiares enviamos con tan triste motivo, nuestro pesa...

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 124.

A SEVILLA

Marchó a Sevilla nuestro querido amigo y paisano, el Comandante de Ingenieros, don Juan Juliá Hubert, el que deseamos un feliz viaje.

REGRESO

Acompañado de su distinguida esposa, regresó de Madrid, el oficial administrativo del Ayuntamiento, don Antonio Bernal del Canto, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

OBRAS DE ACERADO FRENTE AL JARDIN DE LA ALHAMBRA

Las importantes obras de acerado que se venían realizando en frente del jardín de la Alhambra, en las puertas del campo, han quedado muy bien presentadas...

NATALICIO

Ha dado a luz un hermoso niño la distinguida esposa de nuestro buen amigo don Manuel Núñez Montoro, jefe de la Oficina de Colocación Obrera de la Comarca Sindical.

DE LA PENINSULA

Ha regresado de la Península, nuestro muy estimado amigo don Vicente García Arrazola, contratista de los Transportes Militares de Marruecos. Bien venido.

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta

AVISO AL GREMIO DE TEJIDOS

Se pone en conocimiento de los comerciantes del indicado Gremio que ANTES DEL DIA DOCE DEL ACTUAL, deben presentar en este Organismo la documentación demostrativa de haber sido importadores directos de tejidos del extranjero...

Ceuta, 7 de febrero de 1946. EL PRESIDENTE.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

MAQUINAS escribir desde ciento cincuenta pesetas. Casa Sánchez, Falange, 23.

SE VENDE un ropero y coche cuna. Razón calle K número 7. Morro.

Varios

PRESTAMOS máquinas mientras reparamos la suya. Comercial Maza.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el bar "Niza", sito en la Plaza de los Reyes n.º 6, propiedad de don Manuel Illescas Mellado, se pone en conocimiento de los acreedores en general que el citado establecimiento pudiera tener, para que en el plazo de diez días a contar de la fecha de publicación del presente anuncio, pasen a cobrar sus cuentas, haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño, después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 5 de febrero de 1946.

El Ejército y la Policía inglesa a la caza de los terroristas judíos

Hussein pide ante millares de árabes que se ponga en vigor el boicot contra las mercaderías judías

Jerusalén, 7. — Tropas del Ejército y de la Policía han iniciado sus trabajos para descubrir a los terroristas de la Asociación "Irgum Zvai Leumi"...

Jamal Hussein, primo del ex-Mufti de Jerusalén, ha regresado de Haifa y ha dicho a varios millares de árabes que le saludaron: "Hasta ahora he considerado solemnemente mi labor a la causa de Palestina. En el porvenir consagraré además de mi trabajo, mi vida y mi sangre. Mi deseo es luchar como un sencillo soldado. Reclamo con urgencia que se ponga en vigor el boicot árabe contra las mercaderías judías".—EFE.

LOS JUDIOS ARMADOS HAN ASALTADO UN CAMPAMENTO EN TEL-AVIV

Entre los muertos figura un oficial

Jerusalén, 7.—Cinco personas fueron muertas y cinco heridas el miércoles por la noche como resultado de un ataque de los judíos armados a un campamento cerca de Tel-Aviv, según anunció hoy un comunicado oficial.

Entre las víctimas del ataque y de la subsiguiente persecución por las tropas se incluyen un oficial inglés, un soldado africano y cuatro judíos. El ataque ocurrió con objeto de robar armas, según el comunicado. Un hombre vestido de uniforme entró en el cuerpo de guardia donde se hallaban los

soldados africanos y después de matar al centinela huyó.

El comunicado añade que más judíos armados que se hallaban en las inmediaciones hirieron gravemente a otros guardianes. Al oír los disparos, los oficiales salieron a investigar lo ocurrido y cuando safa de la habitación el primero de ellos fué muerto.

El diario "Palestine Post", calificó al ataque de terrorista y dice que las tropas restablecieron el orden. El periódico se hace eco de la valerosa defensa de las tropas africanas que repelieron la agresión con cuchillos, rifles y a la bayoneta.

"España es el mejor país que he encontrado de todos los de Europa"

HA DICHO RANDOLPH CHURCHILL antes de abandonar España

Declaró que se siente satisfechísimo de su estancia en nuestro país

San Sebastián, 7.—"España es el mejor país que he encontrado de todos los países de Europa que he visitado, ha dicho Randolph Churchill, a un redactor del periódico "Unidad", de San Sebastián.

A la una de la tarde llegó procedente de Madrid el hijo del ex-premier británico recibiendo en la estación el gobernador civil, el agregado militar de la Embajada británica, general Terr, el comisario del Cuerpo General de Policía y numerosos periodistas.

Churchill, en sus breves manifestaciones, declaró que se siente satisfechísimo de su estancia en España país que ya conocía por haber estado durante la guerra. Dijo que se propone permanecer dos días en Francia antes de regresar a Londres.

Churchill almorzó en un hotel de esta capital con el general Terr y por la tarde en el coche del gobernador civil, acompañado por éste y por el general inglés, pasaron la frontera por Irún.—CIFRA.

El próximo lunes APARECERA EL SUPLEMENTO DEPORTIVO DE EL FARO

No deje de leerlo

Un matrimonio y sus tres hijas ASESINADOS A GOLPES DE HACHA

Tortosa, 7.— Un matrimonio asturiano y sus tres hijas, de ocho, diez y doce años, han sido asesinados ayer, todos ellos asesinados a golpes de hacha.

A la mujer se la encontró a 150 metros de la casa, muerta por los golpes de hachazos y por piedras. El cadáver lo descubrió un labrador que avisó a la Guardia Civil. Esta entró en la casa que estaba cerrada por fuera y en un cuartucho muy reducido encontró los cadáveres del marido y de las tres niñas, las que parece ser que se refugiaron en aquella estancia huyendo del

BOLETIN Meteorológico. Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta. Presión media 763'6. Temperatura máxima a las 13: 17. Temperatura mínima a las 5: 10'6. Temperatura media: 13'8. Humedad relativa media: 87%. Dirección dominante del viento: S.E. Velocidad media del viento: 9 kilómetros. Horas de sol: 8. Lluvia en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: risada.

LAS INEXACTITUDES O DEFICIENCIAS. En las declaraciones patronales del Subsidio Familiar, podrán ser sancionados con multas de 5.000 pesetas que, caso de reincidencia, podrá elevarse a 25.000. Patronos! Empleados! Informate de tus obligaciones en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión y no incumpas ninguno de los preceptos que esta ley te impone.

El matrimonio se dedicaba al comercio ilícito. Tortosa, 7.—Se conocen nuevos detalles referentes al asesinato de cinco personas, ocurrido en una casa de campo de Mianes. Las víctimas son: Pedro Risgo, de 48 años; su esposa, María de la Encarnación Fernández, de 33, y sus hijas, María, María de la Soledad y Victoria, de 8, 10 y 12 años, respectivamente. Según averiguaciones practicadas los cinco fueron asesinados el domingo último entre las nueve y las diez de la noche, al parecer con un hacha, según se deduce del examen de los cadáveres. La mujer, además, presentaba señales de magullamiento en la cabeza, producidas con una piedra. El móvil del crimen ha sido el robo, pues el matrimonio que se dedicaba al comercio ilícito de diversos artículos y que había ganado bastante dinero, bisonaba de ello continuamente, especialmente la mujer.—CIFRA. HAN SIDO DETENIDOS LOS AUTORES. Barcelona, 7.—La Policía ha detenido a los autores del crimen cometido en Tortosa y que ha sido descubierto hace unos días. Los asesinos son dos hermanos que se habían puesto de acuerdo para robar a la familia ya que uno de ellos había prestado sus servicios en la casa y sabía donde se guardaba el dinero. Al ser descubiertos, decidieron matar a toda la familia y después huyeron sin apoderarse del dinero.—CIFRA.

HOY HOY PRESENTA A MIGUEL LIGERO en La LUNA vale un Millón LEONOR FABREGAS y ALICIA PALACIOS Dirección: FLORIAN REY DISTRIBUCION CHAMARTIN Usted que tanto ha reído con todas las interpretaciones de este genial cómico, reirá ahora el doble, ya que en esta su más reciente película, interpreta dos personajes distintos: un millonario y un vagabundo. ¡El diálogo! ¡El escándalo! ¡El super-descacharren!



A MODO DE PRESENTACION

El Real Betis fué finalista de la Copa en 1931 y campeón de Liga en 1935

Llega a Alfonso Murube tras vencer al Tarragona y al Coruña

No es demasiado brillante la actuación que en la actual competición de Segunda División viene teniendo el popular conjunto...

Este equipo, que fué fundado en 1907 y que entre sus muchos méritos posee los de haber conquistado el título de la Primera División de la Liga en la temporada 1934-35...

mitieran aguardar un año más en Segunda División. Pero dos puntos que necesita imperiosamente el conjunto ceutí para no hundirse irremisiblemente en Tercera...

EL CEUTA SE HA SALVADO

Su existencia quedó ayer asegurada merced a una reunión presidida por el Excmo. Sr. Delegado Gubernativo

Ahora solo falta que la afición colabore eficaz y entusiastamente

Preocupado el Excmo. señor Delegado Gubernativo, personalmente y en representación de nuestras primeras Autoridades militares del Protectorado...

cionados, tiene ya asegurada su existencia y salvado ese gran bache que amenazaba con berrario del concierto balompédico nacional...

Algo conviene advertir sin embargo. Este noble y magnífico rasgo de nuestras primeras autoridades...

Veamos por tanto, cómo respon de ahora la afición. Y mientras es llegada la hora de apretujarse ante las jaquillas...

¡¡¡ Gracias !!!

No parece ser, sin embargo, que el domingo pasado cuajara un buen partido. Todas las referencias que poseemos coinciden en afirmar que el Coruña le fué siempre superior...

Estadio Alfonso Murube. El Domingo A las 4.15. SEGUNDA DIVISION DE LIGA. REAL BETIS BALOMPIE DE SEVILLA CONTRA S. D. CEUTA

EL FARO de ALGECIRAS. DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

Acrista de la ciudad

Es probablemente alguien que pasaba de vuelta de su trabajo o que hacia el marchaba. Lo cierto es que, la canción plena de alres del campo, irrumpió por las ventanas de la Delegación...

Fué anoche, un descanso para nuestros nervios siempre puestos en tensión día por día y hora por hora...

PREPARATIVOS PARA EL PRIMER VIERNES DE MARZO

Ya han dado comienzo los estudios, que realiza la Junta Rectora de la Real e Ilustre Esclavitud de Medina del Campo...

¿A DONDE VA TAN DEPRISA?

A por una quiniela de «LA PERLA» Y... ¿ESO QUE ES? Eso es ganar 4.000 ptas.

los revistan el mayor esplendor el Grupo de Intendencia del Campo de Gibraltar que como nuestros lectores saben es Hermano de Honor de la Esclavitud...

Este año teniendo en cuenta el enorme número de personas que en el pasado año quedaron sin poder entrar en el templo...

Cuando tengamos detalles con cretos que ofrecer a nuestros lectores, tales como el desarrollo completo de los actos etc., los publicaremos con la antelación debida para que llegue a conocimiento de todos.

- REGISTRO CIVIL. Nacimientos: Joséfa Hidalgo Carmona, María del Carmen y María Felisa Navarro Flores. Defunciones: Ninguna. Matrimonios: Miguel Jarrillo Oliva con María Estivani, Correro Duarte...

- Resumen. Nacimientos 4; Defunciones ninguna; matrimonios 2. ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA. En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Mercedes Pérez Vallejo de 6 años...

Una fecha imborrable el día una de marzo Primer Viernes al Santísimo Cristo de Medina del Campo dedicado.

EL PROXIMO LUNES Aparecerá el Suplemento Deportivo de EL FARO Con amplias INFORMACIONES DEPORTIVAS Y REPORTAJES GRAFICOS Si lee usted nuestro suplemento, quedará totalmente informado de todos los acontecimientos que se produzcan en la jornada

Toreros y futbolistas españoles en Méjico

Nunca se vió cosa parecida a Manolete y en cuanto a Lángara es el mejor delantero centro. -- A Borbolla le han puesto el boicot por hablar bien de España

Oviedo, 7.—Acaba de regresar de Méjico, Antonio Martínez, asturiano, que después de una larga permanencia en aquel país viene a descansar a su tierra natal. En una conversación sostenida con los periodistas habló de la presentación de Manolete en Méjico y manifestó que allí nunca se vió cosa semejante, hasta el extremo de que los aficionados le seguían a cuantas plazas de los diversos Estados se presentaba. De Lángara, dice que es el mejor delantero centro que hay en Méjico, que gana más que nadie y que tiene una gran popularidad. Añadió que en el homenaje que le dieron expresó sus deseos de volver a España.

También se refirió a Borbolla de quien dice que regresó encantado de las atenciones recibidas en España y que ha publicado numerosos artículos de prensa, elogiando a nuestra Patria y que ha contado lo bien que le habían tratado en Madrid, Galicia y Asturias, así como en cuantos lugares actuó como jugador. De preguntamos si actualmente jugaba en algún club y dijo que le habían declarado el boicot por hablar demasiado bien de España, pero como él tiene mucha popularidad y es un gran chico, si quiere puede jugar tranquilamente cuando le convenga hacerlo.—CIFRA.

Persia desea garantizar concesiones de petróleo a Rusia y Norteamérica

El primer ministro acepta la invitación de Stalin para visitarle en Moscú

Nueva York, 7.—El primer ministro persa, Sultaneh, desea garantizar a Rusia la concesión de petróleo en el norte de Persia, con la condición de que tenga libertad para garantizar también

otras concesiones en el sur del Iran a otras potencias; informa el "New York Times". Se añade que Persia desea garantizar las concesiones petrolíferas a los Estados Unidos, de forma que se establezca una compensación con la influencia británica soviética. El primer ministro ha aceptado la invitación de Stalin para visitar Moscú e iniciar las conversaciones acordadas en la ONU.—EFE.

LAS TROPAS INGLÉSAS INDIAS SERÁN RETIRADAS EN MARZO DE PERSIA

Nueva Delhi, 7.—Las tropas inglesas indias que se encuentran actualmente en Persia, serán retiradas el 3 de marzo de este año, ha anunciado el secretario de Guerra, Phillip Mason, en la Asamblea Legislativa.—EFE.

MOVIMIENTO DE BARCOS

- ENTRADAS**
"Monte Bandera", de Málaga, con carg general.
"R. Trujillo", de Larache, en lastre.
"Tajo", de Melilla, con carga general.
"J. J. Sister", con correo, pasaje y carga general a las 18.
SALIDAS
"Maruja y Aurora", para Lisboa, en lastre.
"Norte", para Casablanca, en lastre.
"Mogador", para Tánger, con carga general.
"Monte Bandera", para Tánger con carga general.
"J. J. Sister", para Algeciras con correo, pasaje y carga general.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PÚBLICO
Impuesto incluido.

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	3'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	6'20
Marvel	Id. de 20	6'85
CIGARROS FUROS		
Panetelas	el cigarro	0'60
Independiente	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Ucrania presenta ante el C. de S. su acusación contra Inglaterra

(Viene de la primera)
Bevin, dijo al delegado ucraniano, Manuiski, que era mentira su acusación de que las tropas británicas habían atacado a los indonesios.

Respondiendo a las acusaciones de Manuiski, Bevin dijo que había sido decisión aliada que las tropas inglesas fueran a Indonesia.

Añadió que las tropas británicas fueron a aquel país para rescatar a los aliados internados y que fueron atacados.

"Le digo a usted que es mentira lo que usted dice sobre que nosotros atacamos a los indonesios", declaró Bevin.

Manuiski dijo que es evidente que después de la derrota del Japón, una vez terminada la guerra, hay una situación en la Indonesia, que según el artículo 34 de la Carta magna de la paz y seguridad internacional.

Dicho artículo, dijo autoriza al Consejo para investigar sobre la disputa o situación que puede conducir a un roce internacional o a una discusión con objeto de que se decida si efectivamente hay una amenaza para la paz.

Manuiski citó el párrafo segundo del artículo primero de la Carta que establece que los miembros de la Organización de las naciones unidas han de mantener sus relaciones amistosas basadas en el respeto a los principios de igualdad de derecho y libre determinación de los pueblos.

El empleo de tropas japonesas contra el movimiento nacionalista indonesio, dijo es una obra que la ONU no debe permitir.

Es la segunda vez, dice la United Press y se comenta en Londres, que Mr. Bevin ha tratado a un representante soviético de mentiroso. En el debate anterior sobre el caso de Grecia, Bevin dijo que era mentira lo que Vichinsky manifestaba al acusar a las tropas británicas que en la guerra solo tenían por misión proteger a los elementos de derechas.

Bevin dijo que ya estaba perdiendo la paciencia ante las acusaciones de Manuiski.

Declaró que había tratado personalmente de esto con Molotov en Moscú y que no se había dicho nada en contra de Inglaterra.

"Ahora, afirmó, se están haciendo acusaciones a base de recortes de periódicos".

Bevin puso de relieve que sir Archibald Clar Kerr, "uno de los mejores hombres ingleses" había sido enviado a Indonesia para suavizar la situación.

Añadió: "Ahora resulta que me veo acusado de atacar al pueblo indonesio. Estoy deseando ver terminado este asunto". Si las tropas de los Estados Unidos o de otra potencia hubieran sido enviadas a Indonesia, se encontrarían en la misma situación

Se celebró la Asamblea plenaria de Empresas periodísticas de España

Fueron tomados importantes acuerdos en favor del desenvolvimiento de sus actividades económicas y profesionales

Madrid, 7.—A las cinco de la tarde se celebró en el salón de actos de la Asociación de la Prensa la Asamblea Plenaria de Empresas periodísticas con asistencia de las jerarquías sindicales nacionales y los directivos de la Asamblea Plenaria y numerosas representaciones de las diversas imprentas de Madrid y provincias.

Entre otros acuerdos, por entusiasta aclamación acordó la Asamblea que el subje del Sindicato hiciera patente ante S. E. el Jefe del Estado la adhesión inquebrantable de todas las empresas periodísticas.

En la atmósfera de comprensión y colaboración con el Sindicato se examinó por la Asamblea de las empresas periodísticas los más interesantes problemas de la prensa diaria de España, producción y suministros del papel nacional e importaciones de este artículo.

Se ratificaron los acuerdos de las asambleas anteriores referentes a la creación de los seguros sociales, a favor de los periodistas, empleados y obreros de los talleres de periódicos españoles, obra social importantísima en la que se cristaliza la antigua aspiración de los productores de la prensa que ahora es ya jubilosa realidad gracias a los esfuerzos

del Sindicato, a la colaboración de la Prensa y de la Mutualidad Sindical del Papel, Prensa y Artes Gráficas y a la comprensión y generosidad de las empresas periodísticas.

En relación con este asunto se tomaron importantes acuerdos para consolidar las cajas nacionales creadas para estos fines de asistencia y ayuda a los productores de Prensa.

Ultimamente se procedió a la elección de los cargos de vocales vacantes del Consejo Económico asesor del Sector de Prensa quedando constituido por los señores siguientes:

Don Fernando Luca de Tena, don Francisco de Luis, don Francisco Marzal, don Xavier de Echarrri, don José María Barceló, don Alvaro Aparicio, don Enrique Giménez Arnau, don Francisco Casares, don Luis Cano de Rueda, don Antonio González y don Ricardo Grau Escoda.

Con un brillante resumen del subje nacional del Sindicato terminó a las diez de la noche esta importante Asamblea de empresas periodísticas que marca un paso más en el camino emprendido de asegurar a la prensa de España y a sus productores un digno desenvolvimiento en sus actividades económicas y profesionales.—CIFRA.

De 1.500 a 2.000 calorías

Será la ración con que vivirán gran parte de la población europea en los próximos meses

Todavía pueden ser más reducidas

Washington, 7.—Más de 150 millones de europeos tendrán que vivir con menos de 2.000 calorías diarias durante los próximos meses, según una revista, basada en informaciones incompletas del mes de enero, publicada hoy por el Comité Económico de Emergencia par Europa.

Alrededor de cien millones de personas recibirán aún menos de 1.500 calorías diarias, según demuestra la revista.

que las tropas inglesas.

Bevin se opuso a la proposición de Manuiski de que vaya una comisión de la ONU a Indonesia para realizar investigaciones.

Dijo que la ONU desea ayudar y cooperar y debe pedir a las partes en disputa que lleguen a un acuerdo, añadiendo, "pero, como yo no estoy encargado de guardar la paz, dejo la cuestión al Consejo y no tengo más que añadir. Los holandeses son una potencia soberana en Indonesia y a ellos corresponde decidir sobre lo de la Comisión.

Transjordania y el Irak apoyarán a la Liga árabe

(Viene de la primera)
tánico de admitir en Palestina 1.500 judíos por mes.

La resolución de protesta ha sido planeada por el Comité sirio de Asuntos Exteriores advirtiendo que el establecimiento del Hogar nacional judío en Palestina convertiría al Medio Oriente en un foco de disturbios y una fuente permanente de inquietudes.

Las 1.500 calorías serán para las poblaciones no agrícolas de Austria, Checoslovaquia oriental, Finlandia, Alemania, Hungría, Rumania Italia y para las poblaciones agrícolas de las regiones tabacaleras de Bulgaria y para los residentes alemanes en Checoslovaquia.

Los que recibirán de 1.500 a 2.000 calorías son los 40 millones no agricultores de Francia, Bohemia, Moravia y Checoslovaquia occidental.

La revista demuestra que la población agrícola del Reino Unido recibirá más de 1.500 calorías diarias, pero dice que las raciones pueden ser reducidas.

Varios jefes militares franceses tendrán que dimitir

A causa del proyecto de reducción de créditos

París 7.—Se dice con insistencia que determinados jefes del Ejército francés tendrán que dimitir como consecuencia del nuevo proyecto de reducción de créditos militares, elaborado por el ministro de Hacienda.

El Consejo de Defensa Nacional en la reunión celebrada esta noche bajo la presidencia de Goun, adoptará las decisiones finales sobre dicho proyecto.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRAS DE
ALHAJAS
PLATA PLATA
ANTIGÜEDADES
PAPELETAS MONTE
DE PIEDRA
FALANXES ESPAÑOLAS
Belgiana 195
PAGA TODO SU VALOR

MOLOTOV dice que Rusia debe vigilar los focos de intriga



Habla de la existencia del ejército nazi en Alemania, de las tropas fascistas de Anders en Italia y de los rusos blancos en Polonia

Londres, 7.—En la alocución electoral pronunciada por el comisario de Asuntos Exteriores, Molotov, por la emisora de Moscú, ha manifestado que para afianzar sus conquistas sociales frente a las afecciones de los Estados capitalistas, Rusia debe seguir con atención la situación general y vigilar con mucho cuidado "los focos de intriga contra la seguridad internacional". Añadió que "En esa zona alemana administrada por uno de nuestros aliados son retenidos bajo una u otra forma cientos de miles de soldados del que fué Ejército nazi. También manifestó Molotov que actualmente son mantenidos en Italia a costa de los aliados

contingentes enormes de tropas del general fascista polaco Anders, conocido por su gran odio a la Unión Soviética y por su deseo de dirigir cualquier intento contra la nueva Polonia". Indudablemente, siguió diciendo, esos hechos no fomentan la seguridad y la paz entre las naciones. Después de aludir a la presencia en Austria de un amplio contingente de fusileros rusos blancos, sin indicar en qué zona austriaca se hallan dichas tropas, Molotov afirmó que Rusia cuidará mucho de mantener en buena forma a su Ejército y su Marina de Guerra modernizados durante la última conflagración. — EFE.

El proceso de Nuremberg

El fiscal francés, Mournier, desarrolló su acusación contra Rosenberg y Speer

El viaje de Hess a Inglaterra y la actitud del Führer, fueron expuestos por la acusación británica

Nuremberg, 7. — En el proceso contra los criminales de guerra nazis, el fiscal francés, Mournier, declaró que los alemanes como Rosenberg tenían la intención de hacer que la Humanidad retrocediese miles de años. Mournier agregó que el alemán combina muchas identidades. Hombres como Rosenberg que predicaban intenciones de raza, pensaban hacer retroceder a la humanidad millones de años, pero el "homo sapiens" se niega a volver al "homo lupus". Es a este tribunal a quien concierne aplicar las sanciones finales contra esta filosofía. Rosenberg en su casi paganimismo se convirtió en ladrón. Ha admitido en el interrogatorio que los tesoros de arte coleccionados y obtenidos por su departamento en los países ocupados iban a ser adquiridos permanentemente

y sin intención de restitución. Refiriéndose a Sauckel el fiscal dijo: "Cuando escuchan a los acusados les verán esconderse detrás de las dos grandes sombras de Adolfo Hitler y de Heinrich Himmler. La responsabilidad del jefe de Armamentos de Hitler, Albert Speer sigue diciendo Mournier, es tan grande como la de Sauckel, puesto que apoyó y ayudó al plan para la esclavitud de los obreros extranjeros. A continuación, el fiscal presenta un documento del Cuartel de la Luftwaffe, en el que se el "V-1", el enemigo ha reanunciado que en represalias contra dado el bombardeo de pequeñas ciudades alemanas sin importancia alguna. Cualquier aviador enemigo que caiga en nuestras manos debe ser fusilado inmediatamente. Goering, añadió Mournier, dice dadas por sus subordinados sin que ordenes como éstas fueron su conocimiento. Sin embargo, él debe ser responsable de ellas". — EFE.

ría los pasos para llegar a las necesarias conclusiones. Inclinado por sus simpatías a Inglaterra, Hess concibió la loca idea de usar los círculos fascistas de Gran Bretaña para convencer a los ingleses de dar fin a la lucha. Todo esto lo había explicado en una extensa y confusa carta dirigida al Führer. Cuando esta carta llegó a manos de Hitler. Hess se hallaba ya en Inglaterra. Se esperaba en Alemania que quizás hubiera sufrido un accidente en el viaje, pero ahora sabemos realmente que se halla en Inglaterra y que ha intentado entrevistarse con el actual duque de Hamilton. "El Führer, que está profundamente impresionado por estos acontecimientos, ha tomado una actitud muy severa, declarando que si se atrevía a volver a Alemania, sería fusilado inmediatamente". La nota dice que Mussolini contestó: "Yo soy de la opinión de que Rudolf Hess no es un traidor". Ribbentrop, que había afirmado anteriormente que el Führer se había impresionado por la acción de Hess que era la acción de un lunático, aseguró a Mussolini que a los alemanes no les había impresionado la acción de Hess. Ribbentrop confirmó que los ayudantes del Führer sabían que a pesar de la prohibición de practicar vuelos, Hess los llevó a cabo durante varias semanas en un "Messerschmitt 110".

El director de la Radio Nacional francesa, DESTITUIDO

Por haber permitido el reportaje sobre la destrucción del mundo por la energía atómica

París, 7.—Claude Bourdet, director de la Radio Nacional francesa, ha sido destituido por haber permitido la radiación del fantástico reportaje sobre la destrucción del mundo por la energía atómica, el cual originó una alarma entre los radioescuchas y ocasionó víctimas y daños. — EFE.

Capota un aparato a seis kilómetros de Fraga

LOS TRES TRIPULANTES PERECIERON CARBONIZADOS

Huesca, 7. — Una avioneta tipo "Cigüeña" ha capotado esta tarde a seis kilómetros de Fraga. Sus ocupantes perecieron carbonizados sin que se haya podido practicar su identificación. Posteriormente se ha averiguado que una de las víctimas era un coronel de Aviación.

El aparato ardió rápidamente. Fueron hallados un rosario de coral y un libro de astronomía titulado "Creo en Dios". El piloto tenía la pierna derecha sujeta con el pedal de mando. La otra víctima, una mujer, apareció en posición de intentar extraer al piloto de la carlinga. En el lugar del accidente se ha personado el Juzgado Militar especial de Zaragoza, que ha practicado las primeras diligencias. — CIFRA.

MAC ARTHUR confirma la sentencia de muerte contra Yamashita

El general japonés será ahorcado

Tokio, 7.—El general Mac Arthur ha confirmado la sentencia de muerte impuesta al general Temoyu Yamashita. El general Yamashita, que es responsable directo del asesinato y tortura de sesenta mil personas en Filipinas, será ahorcado. — EFE. LOS PERIODISTAS NO ASISTIRAN A LA EJECUCION DE YAMASHITA. Manila, 7.—No se permitirá a las representaciones de la prensa asistir a la ejecución de Yamashita, según ha ordenado el general Mac Arthur. — EFE. TEXTO DE LA CONFIRMACION DE LA SENTENCIA DE MUERTE CONTRA YAMASHITA "EL TIGRE DE MALASHITA" Tokio, 7.—La confirmación de la sentencia de muerte contra Yamashita "el Tigre de Malashita" firmada por el general Mac Arthur, jefe supremo aliado en el

Pacífico dice así: "Apruebo las conclusiones y la sentencia de la Comisión y ordeno al comandante general de las fuerzas armadas en el occidente del Pacífico que cumpla la sentencia contra el acusado, quien debe ser despojado de su uniforme, condecoraciones y otros atributos que denoten su profesión militar. El documento agrega: "Por muy repugnante que esto sea, resulta pálido ante las siniestras y dilatadas acusaciones que su conducta lanzó contra la profesión del noble ejercicio de las armas. Un soldado, sea amigo o enemigo, tiene encomendada la protección de los desarmados y débiles; es la verdadera esencia y razón de su existencia. Cuando viola estos sagrados deberes no sólo profanan su vida sino que amenaza a la misma estructura de la sociedad internacional. — EFE.

LOS CADAVERES SON TRASLADADOS A ZARAGOZA Y AYER SE VERIFICO EL ENTIERRO

Zaragoza, 7. — El accidente de Aviación ocurrido ayer en las cercanías de Fraga (Huesca), fué entre los kilómetros 449 y 430 de la carretera general de Madrid a Barcelona. Los tres ocupantes de la avioneta, que resultaron carbonizados son el coronel Vives, jefe del Estado Mayor de la Cuarta Región Aérea, una sobrina del coronel y el mecánico. Poco después de ocurrido el accidente pasó por la carretera un automóvil en el que viajaba un diplomático inglés, el que inmediatamente puso en conocimiento de lo sucedido a la pareja de la Guardia Civil que prestaba servicio por aquellas cercanías, quien a su vez dió cuenta al jefe del puesto de Fraga y a las autoridades judiciales, militares y civiles. El Juzgado de Fraga se constituyó poco después en el lugar del accidente y puso en conocimiento de las autoridades superiores de Huesca y Zaragoza, lo ocurrido. También de esta plaza salió con dirección a Fraga el Juzgado Militar de la Cuarta región aérea, que dispuso el traslado de los cadáveres a Zaragoza. La capilla ardiente para los restos del coronel Vives ha sido instalada en la Jefatura de Aviación

LA ACUSACION BRITANICA CONTRA HESS, DESCRIBE LA CONFERENCIA ENTRE RIBBENTROP Y MUSSOLINI

Nuremberg, 7.—En su carta de despedida, Rudolf Hess, prometió a Hitler "emplear los círculos fascistas de Gran Bretaña para persuadir a los británicos a dar fin a la guerra, pero el Führer declaró que iría inmediatamente a Hess si regresaba a Alemania". Von Ribbentrop comunicó este secreto sobre el vuelo de Hess a Inglaterra, a Mussolini en la conferencia del 13 de mayo de 1941, tres días después de la huida de Hess. En el caso contra Hess como criminal de guerra, la acusación británica presentó al tribunal no las recogidas sobre la conversación italo-germana. Ribbentrop había dicho que la conducta de Hess tenía que ser explicada por su misticismo y el estado de ánimo originado por su enfermedad. La conferencia continuó así: "El ministro del Reich dice que Hess estaba indudablemente convencido de que Inglaterra estaba frente a una derrota inminente, pero que Inglaterra no da- ción de la Cuarta región aérea y el entierro se verificará esta tarde a las cuatro horas. El general jefe de la Cuarta región aérea que se encontraba en Barcelona, al informarse del accidente emprendió el viaje de regreso y ha llegado esta mañana a Zaragoza. — CIFRA. EL CORONEL VIVES ERA UNO DE LOS MEJORES OBSERVADORES DEL EJERCITO DEL AIRE Madrid, 7. — El coronel don Teodoro Vives, muerto ayer en el accidente de aviación, en las inmediaciones de Fraga, era en la actualidad jefe del Estado Mayor de la región aérea pirenaica. Era uno de los mejores observadores del Ejército del Aire español y el año 1927 organizó el viaje de la patrulla atlántica a la Guinea que realizó como jefe de los observadores. A él se debe el perfeccionamiento de instrumentos de navegación. Era hermano del director general de Aeropuertos, coronel don Francisco Vives. — CIFRA.

El Ayuntamiento madrileño estudia medidas para acabar con la mendicidad

La mayoría de los mendigos recogidos son vagos y maleantes

Madrid, 7.—El Ayuntamiento ha realizado un estudio del estado actual de la mendicidad en la capital, para adoptar las medidas necesarias a fin de acabar con este fenómeno. De este estudio que ha sido sometido a la consideración del ministro de la Gobernación, se deduce que los mendigos retirados de la vía pública en Madrid, naturales de la capital o de la provincia, no son por lo regular sino vagos y maleantes, salvo contadas excepciones, lo que constituye una dificultad casi insuperable para su recuperación y reincorporación a la vida nacional. — CIFRA. Nota de la Dirección General de Prensa La Dirección General de Prensa nos remite la siguiente nota para su publicación: "Mañana sábado, día 9, Fiesta del Estudiante Caído no habrá clase en ningún centro de Enseñanza oficial ni privado".